



**NOTA DE PRENSA Nº 006 – 2011-GRC-DRE/UGEL-SC/OF-RR.PP.**

## **Paro regional se sintió en las provincias**

**¡El agua no se vende el agua se defiende!!! , entre otros lemas se escucharon en las calles de la Provincia Santa Cruz**



El Paro Regional del día 09 de noviembre convocado por el frente de defensa de los intereses de Cajamarca, que reúnen a diferentes organizaciones y sindicatos de nuestra región, se dio de forma contundente en la provincia de Santa Cruz.

El Director de la UGEL Prof. Lindorfe Terrones Quispe, en el mitin que se realizó en la plaza de armas de esta provincia, se manifestó a favor del medio ambiente, condenando las acciones irracionales de voracidad económica, que destruye de manera irremediable nuestro medio ambiente.

¡Vida sí mina No!!!, ¡Pueblo despierta la muerte está en tu puerta!!!, coreaba la multitud, mientras recorría las principales vías de la ciudad de Santa Cruz. La movilización se inicio a partir de las 09:00 de la mañana; diferentes Instituciones públicas, organizaciones, empresas privadas y público en general, salieron a las calles en apoyo al Paro Regional en contra de la explotación de las cabeceras de cuencas en la provincia de Celendín, por parte del proyecto minero Conga.

Santa Cruz, dejó notar el rechazo a la minería irresponsable, delegaciones de la RED de Salud, UGEL, colegios, de la Municipalidad Provincial, entre otras expresaron que las empresas mineras como Yanacocha, vienen explotando los recursos naturales, degradando los suelos y dañando los vastos colchones acuíferos, así como los bosques que son el sustento de la biodiversidad y de las diferentes actividades humanas.

Finalmente al promediar el medio día los asistentes a la movilización se comprometieron a defender y conservar el medio ambiente, patrimonio natural.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 10 de noviembre de 2011.**

**UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL-SANTA CRUZ**  
**¡POR UNA GRAN REGIÓN!**